

Legta. R. Ferrand à la tête du conseil d'administration

C'est en tant que conseiller régional que le député Richard Ferrand s'apprête à prendre la présidence du conseil d'administration de l'établissement public agricole Châteaulin-Morlaix-Kerliver.



Avant de prendre la présidence de la structure qui regroupe les établissements publics de formation agricole de Châteaulin, Morlaix et Hanvec, Richard Ferrand visitait, hier, les trois sites. Ici, dans les serres du Legta.

« Établissement public local d'enseignement et de formation professionnelle agricole de Châteaulin-Morlaix-Kerliver ». Le nom est un peu long mais c'est celui donné, en janvier 2010, au regroupement du lycée de l'Aulne, du centre de formation de Kerliver, à Hanvec, et du lycée morlaisien de Suscinio. Un regroupement placé sous la direction de René Vaudouer, le proviseur du Legta.

Jusqu'alors, c'était Marylise Lebranchu qui assurait la présidence du conseil d'administration de l'établissement. En raison de ses nouvelles fonctions ministérielles (réforme de l'État, Décentralisation et Fonction publique),

l'ancienne maire de Morlaix a proposé à Richard Ferrand d'être candidat à sa succession. Les lycées dépendant du conseil régional, la présidence est dévolue à un conseiller régional.

Amplifier la dynamique

« Ce n'est pas encore fait, précise l'intéressé, car le vote n'interviendra que le 26 ». Un vote symbolique car le député de la 6^e circonscription n'est en rien contesté pour obtenir cette présidence. Une présidence dont Richard Ferrand se réjouit. « Souvent en tant qu'élu, nous sommes appelés à siéger, de fait, dans certaines instances où parfois l'on s'ennuie. Ici, je trouve très stimu-

lant de participer à amplifier la dynamique qui existe déjà. L'établissement offre une large palette de formations dans l'aménagement, les services, le commerce et la production horticole et maraîchère. Et cela sur trois sites complémentaires qui s'adressent aussi bien aux apprentis, aux lycéens, aux étudiants qu'aux stagiaires adultes ».

Un projet de CAP

Pour prendre la mesure de ces trois sites, le futur président de l'établissement public agricole faisait donc, hier, la tournée des popotes. À Châteaulin, Richard Ferrand a pu évaluer l'avancée des travaux en cours et

à venir : refonte du CDI qui devrait être fini pour Noël ; visite de l'amphi et du foyer dont les travaux démarreront début 2013 ; celle du gymnase qui retrouvera la forme à la fin de l'année prochaine. Découverte également des serres de l'établissement, les seules à faire de l'ornement en bio dans le département. Des serres qui, elles aussi, prennent du volume avec un tunnel de 120 m² en cours de construction. Au Legta, les projets poussent. À l'instar du partenariat en gestation avec le lycée fouesnantais de Bréhoulou pour la mise en place d'un CAP production animal. Un dossier que Richard Ferrand ne manquera pas de porter.